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Il segretario della Flc Cgil di Parma: "Il personale Ata non è sufficiente: basta far cassa

sulla pelle dei bambini"
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alvatore Barbera, segretario generale della Flc Cgil di Parma, ha denunciato in
un video la situazione degli istituti scolastici di Parma e provincia. Secondo

quanto riferito dal sindacalista, infatti, i posti assegnati dal Ministero in organico di
diritto per il personale Ata non sarebbero sufficienti per coprire le esigenze delle
scuole. "In questo modo la sicurezza e la salute nelle scuole non sono garantite" 
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Salvatore Barbera: "Nelle scuole a rischio
la sicurezza e la salute dei nostri figli"
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"Quello che vi sto per dire - sottolinea il segretario generale nel video - riguarda la
salute e la sicurezza degli studenti e delle studentesse di tutte le scuole delle province
di Parma. Il Ministero concede un certo numero di posti per il personale Ata in
organico di diritto, si tratta dei collaboratori scolastici, degli assistenti amministrativi
e tecnici. Questo personale non è sufficiente a garantire la salute, la sicurezza e la
vigilanza sui bambini. I dirigenti scolastici hanno presentato diverse richieste
di adeguamento dell'organico di diritto. Il che vuol dire che i lavoratori non sono in
numero sufficiente". 

"Questo Ministero non stanzia le risorse adeguare per garantire ai nostri bambini che
ci sia un numero sufficiente di personale Ata per garantire la sicurezza e la pulizia
degli ambienti scolastici. Non è colpa dei dirigenti scolastici: a Parma abbiamo tante
richieste che non vengono soddisfatte. Siamo in attesa di sapere quale sarà la
risposta" 
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